



いよいよ最後の学期となりました！

冬休みの間に令和6年から令和7年になり、今年度の最後の学期となる3学期がスタートして早くも14日が経過しました。今年の干支である巳（へび）は、定期的に脱皮を繰り返し成長していくため「生命力」「再生」「変化と進化」の象徴とも言われており、『巳年は、変化のチャンスに恵まれる年である。』と考えられているそうです。通山小の子ども達や先生方、保護者の皆さんにとって、良いチャンスに恵まれた令和7年であってほしいと切に願っています。

さて、学校では3学期が始まりました。3学期は授業日が53日しかなく、6年生が卒業するまで残り40日を切りました。

始業式では、全員の子ども達に「時は金なり」の言葉を用いて、1年生から6年生までの全員が次のステップに向けて1日1日を大切に過ごすことの大切さについて話をしました。特に6年生には、小学校生活の悔いが残らないように思い出をたくさん作ってほしいと思います。

3学期も子ども達の健やかな成長を願って職員一同頑張って参りますので、保護者の皆様、地域の皆様方のこれまで同様のご理解とご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。



予告なしの避難訓練

今、日本の各地だけでなく、世界中で各種災害によって多くの人命や資産が奪われています。県内においても今月の13日夜に最大震度5弱を観測する大きな地震があり、大変怖い思いをしたばかりです。

1月22日には、ワンマン運転の普通列車が高鍋駅を出発直後、震度6強の地震が発生し、大津波警報が発令されたという設定で、高校生34人を含む237人が参加した大がかりな避難誘導訓練が通浜地区の方で行われたようです。

本校でも同日、家庭科室から出火したという設定で、子ども達に予告なしの火災訓練が行われました。



昼休みが終わり、それぞれの清掃場所に子ども達が着いたころに非常ベルが鳴ったので、子ども達はびっくりしたかもしれません。それでも避難場所まで2分54秒で全員が避難することができました。

いざという時にパニックにならないことやどんな時に起こってもその危険から逃げることができるよう普段から訓練を重ねることが大切であると思っています。

この機会に、是非ご家庭でも各種災害が発生したときの避難方法や避難場所、常備しておかなければならぬ物等の確認をしていただきたいと思います。



避難後の様子

主な行事予定

2月		3月	
3日（月）	なわとび強化開始（～3/4まで）	5日（水）	全校集会（心担当）
5日（水）	生涯学習大会作品展示（～11日まで）	7日（金）	お別れ集会・遠足（弁当の日）
17日（月）	ふれあい読書 卒業式練習開始	10日（月）	ふれあい読書
21日（金）	参観日	12日（水）	卒業式予行練習
	卒業式、修了式を行事予定で書くのはなんだか寂しいですね・・・	25日（火）	卒業式
		26日（水）	修了式・大掃除
		28日（金）	離任式



卒業式、修了式を行事予定で書くのはなんだか寂しいですね・・・